



Association Familiale pour l'Aide aux Enfants et adultes Déficients de l'Agglomération Messine

L'ÉDITO



L'année 2024 a débuté sur les chapeaux de roues pour l'AFAEDAM avec la sortie de son nouveau Projet Associatif !

Ce document, issu du travail participatif de petits groupes en interne (salariés de nos établissements, personnes en situation de handicap, administrateurs, membres de la Direction...), donne un cap à notre action sur les cinq prochaines années. Il réaffirme notre attachement au fait que les personnes en situation de handicap doivent être respectées dans leur vie, leur dignité et cela passe notamment par un accompagnement de qualité visant à construire leur projet de vie selon leurs besoins mais également leurs envies !

Toute personne en situation de handicap devrait pouvoir mener sa vie comme elle l'entend, sans barrière au sein de notre Société, comme pour tout citoyen.

Alors continuons de nous mobiliser, nous, professionnels du médico-social, parents, familles, personne en situation de handicap... pour faire entendre leur voix.

Continuons de mobiliser nos élus et nos financeurs car, si nous salvons leur accompagnement passé, nous sommes persuadés de pouvoir mieux faire pour l'avenir. Le chemin est encore long pour que chaque personne concernée dispose d'une solution à la hauteur de ses besoins.

Aidez-nous à rétablir ce juste équilibre, soutenez-nous !

Violaine BELVAL

Présidente



LA FÊTE DES ESAT : ÉVÈNEMENT PHARE DE CETTE FIN D'ANNÉE 2023

Festivité historique de l'AFAEDAM, la fête de Noël des ESAT s'est déroulée le Vendredi 15 Décembre 2023, au NEC de Marly.

L'ESAT de Varize et l'ESAT Solidarité se sont encore une fois surpassés pour offrir à chaque convive un moment de détente venant clore 2023 tout en douceur.

Nouveauté cette année, le groupe Fantastik Tok – composé de résidents et moniteurs du FAP Les Peupliers – a mis le feu à la piste de danse ! Sur une thématique disco, le groupe a entraîné l'ensemble des résidents, travailleurs et salariés de l'AFAEDAM à se déhancher. Un moment convivial qui en a ravi plus d'un !

Violaine BELVAL – Présidente de l'AFAEDAM – a ensuite pris la parole accompagnée par Xavier THIEBAUX (Directeur de l'ESAT de Varize) et Pascal BAUDOIN (Directeur de l'ESAT Solidarité) pour féliciter leurs équipes pour le professionnalisme dont elles ont fait preuve tout au long de l'année.

Un hommage particulier a été rendu à Riddi, Nicolas et Martin de l'Auberge de Varize, pour avoir remporté le 1er prix de la meilleure entrée au trophée culinaire Alioth, organisé par l'ADAPEI Les Papillons Blancs.

Encore toutes nos félicitations à l'équipe pour ce beau challenge !

L'hommage culinaire a ensuite laissé place à un hommage sportif (« manger/bouger ») pour reprendre un slogan bien connu) en félicitant les 2 équipes de football de l'ESAT Solidarité ayant terminé 2ème et 5ème de leur poule respective, au tournoi de Futsal organisé par Special Olympics France. Solidarité, entraide et esprit d'équipe étaient au rendez-vous : félicitations à eux pour ce beau parcours !

Mathilde COURTIER
Siège Social



DÉCOUVERTE DU CAFÉ DES PARENTS AU SESSAD MOSAÏC

Le jeudi 23 Novembre a eu lieu le 1^{er} café des parents au SESSAD. Le thème choisi : l'attente d'une place en IME. Organisé par la CESF, la psychologue et la cheffe de Service, 6 familles ont répondu présentes pour ce temps d'écoute et d'échanges.

Les retours positifs des parents qui ont pu participer, les interactions riches et les nombreuses questions aux professionnelles, nous poussent à réfléchir afin de réitérer l'expérience. D'autres thèmes pourront être abordés selon les besoins des familles.



Victoria ROLLAND
Céline PORTESENIGNE
Valérie GUILLAUME
SESSAD Mosaïc

PREMIER MARCHÉ DE NOËL AU CLOS P. RICORD

Dimanche 3 décembre 2023 a eu lieu le premier marché de Noël au Clos Philippe RICORD. Depuis quelques mois, des petites mains s'affairaient à la confection d'objets dans le cadre d'ateliers créatifs avec Sylvie et Valérie éducatrices au SAVS la Ressource et la participation de Philippe, Caroline, Christel, Christophe, Priscilla, Victor, Redha, Arnaud, Valérie G. Ces créations étaient essentiellement de l'Up_Cycling. Deux ateliers cuisine ont eu lieu avant le jour « J » avec Corinne (Animatrice), Oriane, Robert et Elisabeth pour la fabrication des traditionnels spritz de Noël. Cette journée, saluée par les visiteurs, a été valorisante pour l'ensemble des participants. Ce premier marché de Noël s'est déroulé dans une ambiance conviviale et a fait naître l'envie de réitérer cet exploit l'an prochain.

Sylvie SCHMIT
Corinne DUHR
SAVS La Ressource - Clos Philippe RICORD



LE FAP LES PEUPLIERS SENSIBILISE SES RÉSIDENTS !

Partie 1 / L'Amour et le corps.

Dans le cadre du développement des actions collectives mises en place par la CESF du FAP Les Peupliers, les lundis 13 et 27 novembre 2023, l'AFADAM a accueilli Christine FENOT conseillère conjugale et familiale et salariée du Planning Familial.

En petits groupes et durant 1h30 cette professionnelle a informé les résidents sur l'Amour et le corps. Durant ces échanges, sous forme de parole libre, les résidents ont pu aborder toutes les questions qui touchent de près ou de loin à la sexualité.

Des rendez-vous individuels ont également été proposés à ceux qui souhaitent poser des questions en toute discrétion. Quatre des participants ont bénéficié de ces temps privilégiés.

Le bilan est positif et une grande majorité des personnes accompagnées a reconnu avoir apprécié cette intervention. L'évaluation de cette action amène à réfléchir sur d'autres actions d'information et de prévention sur des thèmes tels que la ménopause ou l'hygiène du corps.

Partie 2 / Contre les violences faites aux femmes.

Toujours mobilisé pour permettre l'accès à l'information de nos résidents, le FAP continue d'ouvrir ses portes et la CESF a fait intervenir cette fois-ci, le dispositif INFORM'ELLES de l'AIEM sur le thème de la prévention des violences faites aux femmes.

Avec l'aide de l'ESAT Solidarité et de l'ESAT de Varize pour l'organisation et la mise en place des interventions à destination des travailleurs, le FAP Les Peupliers - lieu de vie pour les jeunes adultes et les moins jeunes - œuvre pour développer les partenariats à destination du mieux-être de ses résidents.

C'est aussi une première pour les professionnels de l'AIEM. Peu sollicités pour intervenir auprès des adultes en situation de handicap, ils ont monté, pour l'occasion, 1h d'intervention adaptée pour sensibiliser et prévenir les différentes formes de violences en s'adressant, pour l'occasion, tant aux femmes qu'aux hommes et pour aider à dire NON à la violence, sous toutes ses formes !

Victoria ROLLAND
FAP Les Peupliers



PARTENARIAT IME LA ROSERAIE x FAS LE PATIO

Passé l'épisode de la Covid, l'atelier Prés-FAS reprend du service. Nous nous retrouvons enfin ! Les résidents du FAS Le Patio et les jeunes du Pôle d'Accès à l'Autonomie de l'IMPRO ont donc eu le plaisir de partager des activités ensemble. Cet automne, ils ont pu se retrouver autour d'un goûter « crêpes » au sein du foyer Le Patio et se rendre au centre-ville de Metz visiter les marchés de Noël. Ce partenariat entre les deux établissements permet aux personnes de se rencontrer, de partager des moments chaleureux et de préparer certaines personnes accompagnées de l'IME à la vie en établissement pour adultes : un rythme de vie, un fonctionnement et une organisation bien différente de l'IME qu'ils fréquentent quotidiennement. D'autres rendez-vous sont déjà programmés, pour le plus grand plaisir de tous.

Saliha BOUMEDIENE
Anne KLEIN
FAS Le Patio - IME La Roseraie

ÉTABLISSEMENTS

JOURNÉE PORTES OUVERTES AU CLOS PHILIPPE RICORD

Le vendredi 8 décembre 2023, le Clos Philippe RICORD s'anime d'une effervescence particulière alors que les portes de l'habitat inclusif s'ouvrent pour accueillir les invités lors d'une journée spéciale.

L'événement débute par la présentation de Sandra PINOT, Directrice et de Nathalie KOLCZYNSKI, Cheffe de Service sur ce dispositif d'habitat inclusif. Corinne DUHR, animatrice se charge de parler de l'AVP (Aide à la Vie Partagée) et de la Charte co-construite avec les locataires.

Valene, Victor, Jean-Marie et Valérie guident les visiteurs pour faire découvrir leur logement, afin de présenter leur quotidien au sein de cette communauté dynamique.

En parallèle, cette journée met également en avant le SAVS La Ressource (Service d'Accompagnement à la Vie Sociale) anciennement SAHTHMO, dans ses missions et son mode d'accompagnement par le biais de vidéos ou de documents en FALC.

L'événement a attiré de nombreuses personnes : des membres de la communauté locale, des représentants de la MDPH, des mandataires judiciaires et du Conseil Départemental, des familles et amis, des administrateurs et Directeurs de l'AFAEDAM, Violaine BELVAL (Présidente) et Philippe RICORD (Président Fondateur de l'AFAEDAM) qui a coupé le traditionnel ruban pour le baptême du SAVS La Ressource.

Sylvie SCHMIT
Corinne DUHR

SAVS La Ressource - Clos Philippe RICORD



EN HIVER, L'ÉQUIPE ESPACESVERTS DE L'ESAT SOLIDARITÉ SE FORME !

Depuis début janvier, les espaces verts profitent de la basse saison pour se former à « la maintenance du petit matériel ». Avec l'aide et la ténacité de notre apprentie Assistante des Services Sociaux, Elsa et de Nancy la Monitrice d'Atelier, chacun a réussi à mobiliser son financement via « Mon Compte Formation » pour s'inscrire sur l'UC3 Unité Capitalisable du CAPA « entretien du matériel et d'équipement » ouverte par le CFFPA du Lycée Agricole de Courcelles-Chaussy. Lionel le formateur est venu tous les mardis et quelques mercredis pour dispenser les 70h de formation. Afin d'assurer la réussite de chacun, sous l'œil bienveillant des moniteurs, il a alterné les temps de formation théorique en salle et les mises en pratique en atelier pour transmettre au candidat l'ensemble des connaissances et gestes professionnels. À l'issue de cette formation, une évaluation permettra de valider les compétences de chacun de manière qualifiante par une attestation de suivi de formation, voire diplômante grâce à un passage devant Jury qui décidera de la validation de l'Unité Capitalisable du CAPA « ouvrier paysagiste ». Une expérience positive en tous points qui a permis à chaque participant de dépasser ses limites en se découvrant de nouvelles aptitudes. Lors des séances d'exercices pratiques : c'est le matériel de l'ESAT qui a été utilisé, et donc entretenu et réparé. Merci au Lycée Agricole de Courcelles Chaussy pour ce partenariat.

Émeline MORIEULT
ESAT Solidarité



AUX JOLIS GESTES, LES GRANDES ÉMOTIONS !

Afin de célébrer la fin d'année 2023, l'équipe du Siège s'est réunie à l'Auberge de Varize pour y déguster leur succulent repas des fêtes. Au programme : saumon gravlax, suprême de pintade sauce foie gras et demi-sphère chocolat façon « Forêt Noire », le tout dans une ambiance chaleureuse et bon enfant qui a ravi toute l'équipe.

Moment d'émotion en fin de repas lorsque l'équipe de l'Auberge de Varize m'a fait la surprise d'un bouquet de fleurs en remerciement de toute la communication réalisée autour du Trophée Alioth, valorisant le savoir-faire des équipes. Travailler dans le milieu associatif c'est aussi vivre des moments qu'on n'oublie pas et valoriser des postes de travail parfois moins mis en avant dans notre Gazette, mais qui contribuent tout autant au bon fonctionnement de notre association : les Ressources Humaines, le Service Comptabilité, la Communication et la Direction. Merci à toute l'équipe de l'Auberge pour cette touchante attention et à mes collègues du Siège pour leur travail !

Mathilde COURTIER
Siège Social



CONCOURS DU « PULL MOCHE DE NOËL » AU SESSAD MOSAÏC

Cette année pour les fêtes toute l'équipe du SESSAD a participé au concours du « pull moche de Noël » afin d'égayer les tenues à l'approche des festivités de fin d'année. Après un vote anonyme et impartial, c'est Coline GUERMANN qui remporte la bouteille de Champomy mise en jeu lors de cette première édition !

L'équipe du SESSAD Mosaïc



NOËL AU PATIO !

La fête de Noël pour les résidents du Patio est un moment important. Il l'est aussi pour l'ensemble de son personnel. Le Dimanche 24 Décembre 2023 a été l'occasion de célébrer ensemble la magie de Noël et de se créer à nouveau des souvenirs. La célébration des fêtes de fin d'année, notamment Noël, commence plusieurs semaines avant le soir du Réveillon : les décorations sont faites (sapins, décorations vitrines...), les cadeaux emballés et la musique résonne dans tout le Patio. A l'apéritif, M. POIAREZ est présent, nous trinquons ensemble à ce merveilleux Noël, à la santé, au bonheur d'être ensemble. Puis vient le moment des cadeaux : sourire, joie, ainsi marquant la satisfaction de chacun et le plaisir d'appartenir à un groupe, une famille, le FAS Le Patio.

Au menu de ce repas festif de Noël : escargots feuilletés, tarte feuilletée au pesto du jardin du Patio, petits légumes à croquer et toasts de foie gras pour l'apéritif, roulé de saumon fumé au chèvre frais, avocat et pistache en entrée, rôti de boeuf sauce forestière, gratin de butternut au comté en plat puis bûche faite maison à la chantilly, mascarpone et au chocolat pour le dessert ! Repas confectionné avec l'aide des résidents du Patio.

Bravo aux éducatrices (Claire, Salha et Laetitia) pour la confection de ce délicieux repas de Noël et d'avoir si bien mis en scène l'arrivée des cadeaux. Merci également aux éducatrices qui se sont attelées à la décoration qui permet aux résidents de garder cette magie de Noël !!

Jean-Claude POIAREZ
FAS Le Patio



LE FAS LE PATIO FÊTE NOUVEL AN !

Chaleureuse atmosphère ce 31 Décembre au FAS Le Patio où les résidents ont fêté Nouvel An accompagnés de leurs éducatrices Vanessa et Laetitia. C'est dans une dimension toute particulière, remplie d'amour, de rires et de moments inoubliables que nous avons fini cette année 2023. La soirée fût le témoignage que la magie du Nouvel An ne connaît aucune limite et que l'inclusivité et la solidarité sont les ingrédients essentiels pour créer des souvenirs durables.

L'après-midi a débuté par des courses pour confectionner le repas du Nouvel An. Nous avons ensuite transformé la grande salle de cinéma en un véritable paradis festif, orné de décorations colorées et étincelantes : ballons de toutes les couleurs et guirlandes ont créé une ambiance joyeuse et festive. Chaque coin de la salle respirait la chaleur et la convivialité, invitant chacun à entrer dans l'esprit festif de la soirée. Les résidents nous ont aidés avec enthousiasme, tous impatients de fêter ce Nouvel An. Nous avons ensuite enchaîné sur la préparation du repas et de l'apéritif. Les résidents nous ont grandement aidés à confectionner des toasts et des mauricettes, il y avait également des escargots feuilletés, un pain surprise etc. L'ambiance était particulièrement conviviale pour la préparation du repas de la soirée qui, dans un même élan, réunissait les résidents et le personnel. Au menu, un succulent chapon rôti, accompagné d'un écrasé de pommes de terre fait maison et de délicieux accompagnements. Le fumet alléchant des plats en cuisson ont éveillé les papilles gustatives de chacun, créant une ambiance gourmande et réconfortante. Pour finir un bon plateau de fromage et une bûche glacée en dessert. En fin de soirée, les moments de convivialité ont été accentués par les toasts partagés entre les résidents (Nicolas, Uranie, Olivier, Isabelle, Valérie, Véronique, Florence, Christian, Jérôme, Gael, Catherine, Carmen et Jessica) et leurs éducatrices. Jacqueline, surveillante de nuit nous a rejoint en fin de soirée et chacun a eu l'occasion de lever son verre pour célébrer l'année écoulée, exprimant des souhaits de bonheur et de réussite pour l'année à venir. Ces instants de bonheur et de concorde ont renforcé le sentiment d'appartenance et d'entente au sein du foyer. Les résidents ont beaucoup dansé et largement contribué à faire de cette soirée un moment inoubliable. Très belle année à vous et de beaux moments que nous espérons, peut-être, partager !

Jean-Claude POIAREZ
FAS Le Patio



RÉVEILLON DE LA SAINT-SYLVESTRE AU FHESAT DE VARIZE

Pour fêter le réveillon de la Saint-Sylvestre « Les amies du Warndt » nous ont accueillis à la salle Baltus de Creutzwald. Nous avons pu partager un repas convivial dans une ambiance festive et chaleureuse. Dj light Tour nous a fait danser et chanter du début de soirée au petit matin. Nous en gardons un très bon souvenir.

Joannie et Elsa
FHESAT de Varize



LE FHESAT DE VARIZE À NANCY

Le samedi 20 janvier nous sommes allés nous promener à Nancy. Carole, Daniele, Arthur et Ludovic. Nous avons parcouru le parc de la pépinière pour rejoindre la place Stanislas. Nous avons pu en profiter pour admirer sa statue centrale ainsi que les fontaines. Pour nous réchauffer nous avons pris un super goûter : gaufres ou crêpes au menu ! Ensuite nous nous sommes promenés dans les rues commerçantes de Nancy. Malgré un temps très glacial nous avons passé un bon moment !

Camille SERRE
FHESAT de Varize



BALADE MÉDIÉVALE CONTÉE POUR LE FHESAT DE VARIZE

Le 28 Janvier 2024, Dominique, Sandrine et Ludovic accompagnés de Marie-Jo ont participé à cette jolie balade, avec un guide, autour de l'histoire médiévale de la ville de Metz. Ce fut un moment très intéressant du point de vue historique qui a beaucoup plu au groupe présent.

Marie-Jo
FHESAT de Varize



CLASSE EXTERNALISÉE COLLÈGE LOUIS ARMAND : RÉPÉTITION DU SPECTACLE DE CHORALE « LE FAMEUX MOLIÈRE » - IME LA ROSERAIE

La classe externalisée du collège Louis Armand s'est rendue au collège Paul Verlaine à Metz Magny pour effectuer la répétition du spectacle de chorale intitulé « Le fameux Molière ». Il se déroulera le vendredi 07 juin 2024 au Centre socio-culturel de Metz Magny. Les collèges de Magny et du Ban Saint Martin participent au spectacle ainsi qu'une école primaire de Metz. A suivre...

Tiffany BERVILLER
IME La Roseraie



INVASION DE GIRAFES À L'ESAT SOLIDARITÉ !

Plus d'un millier de « Sophie la Girafe » a envahi l'atelier STI la semaine dernière. En effet, l'équipe s'est vue confier une production urgente et sympathique par une banque qui offre ce célèbre jouet pour toute ouverture de compte à la naissance d'un enfant. La tâche consistait en un déconditionnement de boîtes, collage d'un sticker à l'effigie du client et reconditionnement. Un « jeu d'enfant » pour notre équipe qui l'a réalisé en 3 demi-journées.

Émeline MORIEULT
ESAT Solidarité



LE FAP LES PEUPLIERS ACCUEILLE LA LPO !

Opération et sensibilisation nature ! Christian Morin, bénévole à la Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO) de Moselle partage sa passion avec les résidents du FAP les peupliers.

Fabrication de maison de boules de graisses, nettoyage des nichoirs et mise en place du nourrissage, tous ont pris part avec beaucoup d'attention et d'intérêt à cet atelier mis en place dans le cadre d'un nouveau partenariat. Prochaine étape, fabrication de nichoirs et d'hôtels à insectes pour favoriser la biodiversité et le potager du FAP !

Sophie DECAMUS
FAP Les Peupliers



L'IME SUR LES TRACES DE JEAN COCTEAU

A l'occasion du 60ème anniversaire de la disparition de Jean Cocteau, les élèves de l'IMPro ont pu découvrir cet artiste. C'est dans les locaux de la Porte des Allemands qu'ils ont commencé la découverte de l'artiste à travers l'exposition qui lui est dédiée. La visite s'est poursuivie autour d'un atelier créatif sur le thème du vitrail où chacun a pu exprimer son talent. C'est ensuite à l'église St Maximin que les adolescents se sont émerveillés devant les magnifiques vitraux réalisés par Jean Cocteau.

Nous remercions Colline et Julien, médiateurs culturels de la ville de Metz et Pierre-Alain, guide de « Explorer tout Metz entier » pour leur accueil et leurs explications enrichissantes.

Adélaïde FONCIN
Anne KLEIN
IME La Roseraie



UN COUSCOUS AU FAS

Il nous a été offert par une éducatrice du Foyer et fut confectionné par Saliha, Claire, Fellad et les résidents volontaires. Pour les gourmands qui l'ignoraient encore le couscous est un plat traditionnel maghrébin qui se compose de semoule de blé dur, de viande, de légumes et de sauces. Comme à chaque fois, le moment de la dégustation a vu chacun prendre du plaisir et déguster son plat en silence. Ce repas a su rencontrer les goûts et les envies de chaque résident et de chaque membre du personnel présent ce jour au FAS le Patio. Encore merci à l'éducatrice pour son geste généreux et aux cuisinières de ce jour Saliha, Fellad, Claire et les résidents du FAS toujours motivés pour cuisiner de bons repas.

Jean-Claude POIAREZ
FAS Le Patio



ODE À L'EXAMEN DE SANTÉ À L'ESAT SOLIDARITÉ !

Il était une fois, un jour gris fin février, dans les nouveaux locaux de la CPAM dédiés à l'examen de santé, 7 travailleurs de l'ESAT dans une salle d'attente, stressés.

De la blouse blanche étaient-ils apeurés ? Ou bien étaient-ils essoufflés d'avoir monté 3 étages à pied ?

Après vérification des documents qu'ils avaient au préalable, dûment complétés un à un, ils ont été appelés et se sont entretenus avec les différents professionnels de santé.

Ils ont tous été questionnés et pour certains - de sang - prélevés, Vision et audition contrôlées. Également pesés et mesurés : Certains ont grandi d'autres ont rapetissé. Mais même ceux qui ont pris du poids, étaient satisfaits ! Rassurés et soulagés d'avoir fait une action positive pour leur santé ! Les résultats seront envoyés aux médecins traitants déclarés.

Philippe, Guillaume, Jean-Bernard, Voan, Estelle, Valérie et Vincent (le cercle des poètes disparus).

Émeline MORIEULT
ESAT Solidarité



FAS LE PATIO : UN APRÈS-MIDI MÉMORABLE À L'ESAT SOLIDARITÉ !

Cet après-midi restera gravé dans la mémoire de Nicolas, Carmen, Olivier, Gilbert, Florence et Bruno, résidents du FAS Le Patio et anciens travailleurs en ESAT.

La diversité des ateliers traversés a créé un tableau vivant de compétences et de talents variés. La visite a débuté par l'atelier découpe, où la précision et le savoir-faire étaient à l'honneur.

Les espaces verts qui ont suivi, offraient une bouffée d'air frais, rappelant l'importance de la nature et du travail en plein air. Puis, l'atelier de couverture de livres de la Médiathèque de Metz a ajouté une dimension artistique à ce parcours.

L'assemblage d'un rétroviseur de voiture a souligné les compétences techniques présentes dans cet ESAT, démontrant une polyvalence impressionnante.

Le flocage de tee-shirts a apporté une note créative, mettant en valeur la diversité des talents présents.

Les moments les plus spéciaux ont été les retrouvailles avec d'anciens travailleurs, moniteurs et camarades. Ces rencontres ont réveillé des souvenirs chaleureux de ces années de travail partagées. Les échanges ont été empreints de nostalgie, d'anecdotes et de rires.

En clôture de cette journée riche en émotions, la collation et les boissons au restaurant inclusif Le Panoramic de l'ESAT Solidarité (AFAEDAM) ont créé un moment convivial et détendu. C'était l'occasion parfaite pour échanger et prolonger ces instants précieux.

Cette visite à l'ESAT Solidarité a été bien plus qu'une simple exploration d'ateliers. C'était une plongée dans une communauté où les compétences, la camaraderie et les souvenirs se mêlent pour créer une expérience inoubliable. Encore un énorme MERCI à tous pour cet accueil des plus chaleureux dans vos ateliers.

Justine BARTHELMES
Vanessa MULLER
FAS Le Patio



FAP LES PEUPLIERS : TOUS FIERS DE REJOINDRE L'AVENTURE TERRE DE JEUX 2024 !

Dans le cadre du passage de la Flamme Olympique à Scy Chazelles, la municipalité a proposé un challenge sportif et culturel qui s'étalera sur 3 mois à compter du samedi 16 mars, à destination des habitants. Plusieurs équipes mixtes participeront à l'événement (habitants, professionnels et salariés du FAP).

SAVE THE DATES

Dimanche 12 mai - Volley-ball adapté au FAP avec le club Metz Espoirs Volley (14h30)

Judi 25 avril - marche mixte résidents et professionnels

Judi 27 juin - c'est l'apothéose, un événement qui n'arrive qu'une fois dans la vie : la cérémonie du passage de la Flamme Olympique !

Gaël RINGENBACH
FAP Les Peupliers



" ILS NOUS ONT REJOINTS "

L'AFAEDAM souhaite la bienvenue à Julien KUCA (IME La Roseraie), Vanessa ROSSINELLI (IME La Roseraie), Jonathan GRANDJEAN (IME La Roseraie), Sabine NICOLAS (FHESAT de Varize), Liviano FUSCO (FAP Les Peupliers), Sophie NOIREZ (SESSAD Mosaïc) et Eugénie FOLSCHWEILLER (ESAT de Varize) qui nous ont rejoints ces 3 derniers mois !

INFOS PRATIQUES

• Le nouveau **Projet Associatif de l'AFAEDAM** est disponible ! Découvrez notre stratégie associative pour les 5 prochaines années, en vous rendant sur notre site internet : <https://www.afaedam.com/2024/02/09/nouveau-projet-associatif/>

• **DU 8 AU 18 MARS 2024**
Le FAS Le Patio réalise son tout premier voyage humanitaire au Sénégal !

• L'AFAEDAM remporte la seconde place du concours FOR VARANDRA organisé par l'enseigne suédoise IKEA !

Faire un don à l'AFAEDAM :



L'AFAEDAM est adhérente à l'Unapei



Directeur de publication : Christophe JEAN
Impression : Digit Offset

Ne pas jeter sur la voie publique